



国際ロータリー第2770地区 第12グループ

川口北ロータリークラブ

例会場：川口市芝新町 9-10 東京信用金庫 蕨支店 2F
例会日：毎週水曜日 点鐘 12:30
事務所：〒333-0866 川口市芝 2-4-25
TEL：048-423-0440 FAX：048-261-9756
E-Mail：kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp

No. 8

2013-14 年度増田会長年度テーマ

*One For All And
All For Service*

一人はみんなのために、みんなは奉仕のために

みんな集まれ！！ この指とまれ！！



会長	増田 徹
会長エレクト	山口久仁幸
副会長	榎 孝夫
幹事	千葉 秀樹
クラブ広報	西田 宗平
SAA	磯 利昭
会計	森田 康之

【本日のプログラム】
第1824回 9月 11日
☆新世代(青少年)奉仕部門
遊馬久治委員長

【次回のプログラム】
第1825回
9月 18日(水)
☆埼玉県教育委員会
指導課 田部井 様

Rレート 9月=100円

★本日のBGM★「ノクターン」「イッヒリーベディッヒ」「ジムノペディ」

第1823回 9月 4日(水) 例会記録

★ ソングリーダー ★
菅 祐伸 会員
★ 乾杯 ★
榎 孝夫 会員




バナー交換



★増田 徹会長挨拶★

本年度も2カ月が過ぎました。そして8月31日の広報セミナーで7つの全セミナーがやっと終了いたしました。7月から毎週末セミナーがありまして、これが終わりました。初めて会長として出発出来るそうであります。ならし運転からいよいよエンジン全開にてフルスロットルで走っていきたいと思います。私が年度初めにお話しした中で今年度やらなければならない事は会員基盤の強化とクラブの活性化であります。会員基盤の強化とはすなわち会員増強です。クラブの活性化とはクラブの賑わいづくりや、魅力あるクラブづくりの事です。どうすれば魅力あるクラブになるか。一つは新しい(フレッシュ)会員を入会させること。一つは新しい事業に取り組むこと。すなわち川口北ロータリークラブに新たな息吹を吹き込むことではないでしょうか。奉仕担当の各委員長に年当初お話をいたしました。今の事業をもう一度検証し、新たな事業を模索してもらいたいと思います。委員会に所属していないメンバーでもアイデアがありましたら、どしどし私でも幹事でも担当委員長にでもお話してください。何か新しい事業を全員でやろうではありませんか。先日地区からこんなメールが届きました。新会員の集いを開催するので、各クラブでこんな活動をして、市民の方に親しまれていること、ロータリーに入会して良かったことや、感動した体験談を紹介下さいとありました。私たちが行っている活動も社会奉仕、青少年交換という素晴らしい事業をしている自負はありますし、相手に喜んでもらっている実感もあります。しかし、継続している分ある種の事業の緊張感の薄れやマンネリもあり、関わっている側の新鮮さが薄れている気もいたします。私たちが出来る地域、すなわち蕨東口、芝地区、川口市地域に貢献できる地域社会奉仕事業、海外で喜んでもらえる国際奉仕事業、将来の日本、地球を担う青少年を対象にした青少年開発事業。どんなことでも結構ですからぜひアイデア



をください。また、先週の広報部門セミナーではロータリーは公共イメージと認知度の向上が必要と訴えておりました。日本を含めた6カ国のロータリー以外の人へのアンケートのよると、10人に4人はロータリーのことを聞いたことがないと答え、残りのうち4人は聞いたことはあるが、何をしているか知らないと答え、残り2人は、少しは知っていると答えたそうです。また、知っている情報の半分は誤った認識だったと散々な結果でした。ロータリアンは勿論のこと、ロータリアン以外の多くの人々に我々の活動を知ってもらうことが大いに必要であり、そしてロータリーを知ってもらうには自ら情熱を注ぎ、熱く語る事業があることが前提であります。そうなることによってさらに魅力あるクラブになるのではないのでしょうか。そして、本日は我がクラブが情熱を注いでいる青少年交換事業。一年間親善大使としてフィンランドから帰国した、富田真央さんの成長を目の前で見ることが出来ます。どうぞよろしくお願いを申し上げ会長あいさつと致します。

★アドリアン ようこそ!★



森川 昌紀 青少年交換委員長

8月17日 ドイツより来日しました。アドリアン・ウィーゼ君です。15才ですが、身長193cmの川口北高等学校2年生です。現在川口むさし野RCの佐々木会員宅にステイしております。今年度も川口むさし野RCとの合同事業プログラムとなります。会員の皆様方には、ショート or ロングのホストファミリー受け入れをお願いしたいと思います。また、食事や日帰りの観光等のご協力もお願いいたします。

アドリアン・ウィーゼ 君

こんにちは、アドリアン・ウィーゼです。どうぞよろしくお願いいたします。



★千葉 秀樹幹事報告書★

1.9月例会スケジュール

9/11 新世代(青少年)奉仕部門
遊馬久治委員長

9/18 埼玉県教育委員会指導課
田部井様

9/25 休会 9/29の振替

9/29 移動家族例会 隅田川屋形船「はぜ釣り」

2.地区セミナースケジュール

9/16(月)RL IパートI 埼玉会館 9時受付



親睦委員会

奈良 栄一郎委員

9/29(日)に親睦移動例会を企画しております。ご家族ご友人にもお声かけいただき、多くの会員の皆様のご参加をお願いいたします。

内容：隅田川の屋形船にて、「はぜ釣り」

AM9:30~PM2:00 を予定しております。

費用：10,000 円を予定しております。



★本日の卓話★

帰国報告 川口北高校 富田万央さん

こんにちは。2012-13年度川口北ロータリークラブさんスポンサーの元、フィンランドのLahtiとHollolaという町に派遣させていただきました。フィンランドの面積は日本と同じですが人口が500万人ほどしかない国です。またとても自然が多い所です。ファーストホストファミリーには、10月後半までの、約2か月間

お世話になりました。この家は5人家族でした。一番上のホストブラザーが病気だったり、スウェーデン語を話す家庭だったりして、うまくコミュニケーションをとることができず結構苦労しました。セカンドホストファミリーは、ファザーが私のカウンセラーだったこともあり、大変お世話になりました。滞在期間は、10月後半から2月半ばまでの5か月間でした。私にとって1番家族になれた感じでした。この家は6人家族でクリスマス、お正月、誕生日などの重要な行事はすべてこの家でした。同年代もいるし、小さい子もいて、いつもすごく賑やかでとても楽しく過ごすことができました。11月の終わりに、ラップランドという、人がほぼいない北極圏に1週間ロータリーのトリップで行きました。スウェーデンとの国境に行ったり、オオカミやトナカイのそりに乗ったり、日本では絶対経験できないことができました。ラップランドはサンタクロースの村があり本物のサンタさんにも会うことができました。



富田 由美子様(母)

★委員会報告★

広報委員会

西田 宗平委員長

「ロータリーの友」誌9月号のご紹介です。

横書き P.16

REGENERATION

—ロータリーの新たな出発—

縦書き P.2

変革の時代をどう生きるか

「伊賀の里

モクモク手作りファーム」

縦書き P.9

留学生と触れ合う楽しみ

縦書き P.10

脳梗塞！まひの残る人と完治する人？

以上が私の推薦する記事になります。是非読んでみてください。



谷口 顕ガバナー補佐

2013年規定審議会にて変更があったことの一部をご紹介します。

◆名称の修正◆

1. 地区協議会 ➡ 地区研修協議会

2. ガバナー・ノミネーノミネーが

(ガバナー就任2年前の方)

ガバナー・デジグネートに変更になりました。

今後も少しずつ変更をご紹介します。



フィンランドのクリスマスは、日本のお正月のようなもので、1年の区切りはクリスマスでつくと言われているくらいとても大切な行事です。この日はみんな家族と過ごします。学校でもクリスマスのパーティーが開かれます。約1か月前から、子供たちはクリスマスカレンダーを買ってもらって、1日1個開けて、クリスマスを楽しみに待ちます。クリスマスツリーもすごく大きくて、家のデコレーションなど、全て1か月前から始めます。量がすごく多くて、内容も日本より断然豪華でした。サードホストファミリーには、2月半ばから帰国1週間前までの5か月間お世話になりました。この家は4人家族で、下のホストシスターが大阪に留学していました。この家は、おとなばかりだったのですごく静かで、ある意味カルチャーショックを受けました。私の学校は、フィンランドで5番目に頭が良い学校で、お金持ちが多くて、フィンランドの中でも比較的大きい学校でした。ラテンアメリカの子が多く、とても賑やかな地区です。この留学生活での最後の行事はヨーロッパツアーです。このツアーは約2週間半で9か国をまわります。すごく充実したツアーでした。最後の1週間は、西フィンランドで過ごして、2770地区にフィンランドから来ていた、アンナやサラに会いに行き、最後の1週間はサラの家にお世話になりました。サラの家は何もないような田舎でしたが、Lahtiに比べて人が温かいなあと感じました。とても素晴らしい経験をする事が出来ました。本当にありがとうございました。



★ニコニコ報告★ 奈良 栄一郎委員長

富田万央様 一年間の成果を今日はお伝えします！

増田 徹 富田さんお帰りなさい。アドリアン Welcome.



千葉 秀樹 富田さんお帰りなさい、アドリアン君ようこそ！

今村 勲 富田さんお帰りなさい。

今村 勲 アドリアンようこそ。

大杉 能弘 富田さん帰国報告ありがとう。

菅 祐伸 最近味噌汁がでないのはボンビー？
田中 一任 アドリアン君ようこそ、富田さん本日はよろしくお祈いします。

谷口 顕 お客様ようこそ。

西田 宗平 富田さんお帰りなさい、アドリアン君一年間よろしく。

延島 三男 お久しぶりです。

原 浩明 アドリアン君ようこそ！

藤原 忠雄 8月末まで米山の御協力者は8名です。今月もお祈い致します。

槇 孝夫 富田さんお帰りなさい。

森川 昌紀 富田さん帰国報告楽しみです。

森田 康之 富田さんお帰りなさい。

山口久仁幸 富田さん楽しみです。

奈良栄一郎 富田さん卓話楽しみです。

18口 23,000円 累計 243,000円

★出席報告★ 奈良 栄一郎委員長

会員	出席	計算	MU	%
27	17	22	3	90.9